

En pie de lucha, al combate en la limpia, fertilización y siembra de las cañas del 70

“La región manzanillera en pie de lucha, al combate en la limpia, fertilización y siembra de las cañas de los 10 millones en homenaje a la gesta heroica del Moncada”, ha sido la consigna lanzada por la dirección revolucionaria de esta región, en respuesta al llamado emitido por el Buró Provincial del Partido, de intensificar la limpia y fertilización de las cañas del 70.

Lo anterior fue dado a conocer por el primer secretario del Comité Regional del Partido, William Ganén Ganén en la asamblea celebrada en la Casa de la Cultura de esta ciudad, con la asistencia de los dirigentes municipales y regionales de los organismos administrativos, políticos y de masa.

En la asamblea, el organizador del partido del regional Manzanillo, compañero William Figueredo, dió lectura al comunicado emitido por el PCC regional el cual entre otras cosas señalaba que en vista de las grandes tareas a desarrollar en las actividades de limpia, fertilización y siembra de las cañas de los 10 millones y en saludo al 26 de julio es necesario llevar a cabo una gigantesca ofensiva con la incorporación de miles de trabajadores habituales, de las ciudades y zonas campesinas a esta batalla que sólo tiene un fin: la victoria.

El comunicado también decía que en toda la región se desarrollarán gigantescas movilizaciones, incorporando a las actividades agrícolas a todo hombre o mujer que esté en disposición de hacerlo.

La incorporación será de la siguiente forma: por un año a todos los compañeros que lo deseen, para formar parte de los batallones “Combatientes del 70”. También movilizaciones hasta el 26 de julio próximo: por uno, dos, tres y cuatro meses; fines de semana y también después de terminada la jornada del día, en los centros de trabajo, los obreros se volcarán a las tareas agrícolas, laborando en ellas hasta que la luz del día lo permita.

Al frente de las movilizaciones marcharán los dirigentes de los organismos políticos, de masa y administrativos.

La Orden 1ro. de Mayo a los Talleres “Cmdte. Fajardo”

El Ministro de la Industria Azucarera, Ingeniero Francisco Padrón, hizo entrega en un acto celebrado en los talleres Comandante “Manuel Fajardo Rivero” de Manzanillo, de la Orden “1ro. de Mayo” ganada por los obreros de este centro laboral al darle cumplimiento a todas las metas que se trazaron.

La Orden “1ro. de Mayo” fue recibida por Víctor Tamayo, Germán Jiménez y Lorenzo Mahi, obreros de avanzada de los citados talleres.

Las conclusiones del acto, también estuvieron a cargo del Ingeniero Padrón el que felicitó a los obreros por la obtención del galardón e hizo énfasis en la incorporación de los trabajadores a los planes de capacitación para que estos puedan manipular las nuevas maquinarias, como lo exige la perspectiva de la industria azucarera.

Los talleres Comandante “Fajardo”, tienen a su cargo la fabricación de importantes piezas para los ingenios de toda la provincia, y aún fuera de ella, por lo que es destacada su participación en el logro de los 10 millones en el 70.

Entre las tareas realizadas por los obreros de Comandante “Fajardo” figura el haber trabajado 34 837 horas voluntarias, desglosadas de la siguiente forma: 12 712 en la agricultura y 22 125 en el centro de trabajo.

Efectúan Fertilización Alumnos de Maquinarias

Los alumnos del curso de operadores de alzadoras que funciona en Ceiba Hueca, municipal San Ramón, fertilizaron el día 26, en cuatro horas de labor, un total de 1.39 caballerías de caña.

Esta tarea fue realizada en el lote 11, del plan cañero “Enidio Díaz Machado” y participaron 46 alumnos que están, todos los días, integrados a este trabajo, el que realizan en horas de la mañana y por la tarde reciben las clases.

Incorpórate a la División del 70



Organo Informativo del Regional Manzanillo

AÑO I Sábado 28 de Junio de 1969 No. 22

Sobrepasa el INDER Regional Tareas Fijadas

Como parte de las tareas que se ha trazado el INDER regional, en su plan de saludo al 26 de julio, figuran el trabajar 1 000 horas voluntarias en el centro de trabajo, meta que ya ha sido sobrecumplida, pues se han laborado 3 000 y aportar 800 horas en la agricultura de las que ya tienen 660.

También el INDER superó la programación de planes de la calle que se había propuesto celebrar, pues de 60 ha realizado 121. En pruebas LPV de 5 000 que tienen que hacer ya ha hecho 2 481.

Además han efectuado 638 actividades deportivas en los albergues cañeros y centrales de la región.

Durante la etapa del Segundo Escalón fueron realizadas 399 actividades deportivas y 71 planes de la calle con la participación de más de 19 000 personas.

Todos los trabajadores del INDER, están ahora enfrascados en desarrollar al máximo las tareas planteadas, para ganar la Orden "26 de Julio".

● Mario Naranjo Valdespino

Entregan órdenes 1ro. de Mayo en el Municipal Las Mercedes

Pedro Pérez nuestro corresponsal en el municipal Las Mercedes nos informa que en distintos actos celebrados en aquella zona fueron entregadas órdenes 1ro. de Mayo a centros de trabajo que hubieron de ganarla en la emulación de fechas históricas.

Los actos celebrados fueron los siguientes: En la unidad zonal No. 10 los maestros primarios de dicha unidad recibieron la orden ofreciéndosele finalmente un brindis. También en el almacén de tránsito desde donde se conducen las mercancías hacia Minas del Frío y San Lorenzo, se ofreció un acto similar.

Igualmente en la Unidad Zonal de Frío de Nagua los maestros ganaron la orden, destacándose la labor realizada por los profesores de esa zona montañosa. Otras órdenes entregadas lo fueron en la Unidad Zonal de Providencia y Juana y las Unidades Zonales de Minas del Frío y Providencia.

Más de 143 000 Horas Voluntarias Trabajadas por la FMC

La FMC regional informó que ascienden a 143 486 las horas voluntarias trabajadas en la agricultura, industrias y prestación de servicio por 11 403 federadas de la región de Manzanillo como homenaje a los heroicos asaltantes del Cuartel Moncada, al conmemorarse, el próximo 26 de julio, un nuevo aniversario de este hecho histórico.

También suman ya 779 las federadas, agrupadas en 27 delegaciones, que han sido declaradas "Combatientes por los 10 millones" al haber cumplido todos los requisitos establecidos en la emulación.

Además, 629 mujeres pertenecientes a la FMC están estudiando, en las aulas de EOC y otras 300 se están preparando para pasar los exámenes en academias de corte y costura.

Asimismo las federadas han trabajado 44 486 horas voluntarias en higiene y embellecimiento de los pueblos, participando en estas tareas 3 891 federadas.

Como parte de la superación ideológica la FMC regional ha efectuado 220 círculos de estudios y en lo que respecta a salud se han efectuado 596 debates con importantes materiales que tratan sobre la prevención de las enfermedades.

Con la consigna de que cada mujer del regional sea una federada y cada federada una "Combatiente por los 10 millones" se han celebrado 225 asambleas de compromiso donde se ha dado a conocer a cada compañera el cumplimiento del plan trazado como saludo al 26 de julio.

● Mario Naranjo Corresponsal



La Emulación en la Jornada del ESFUERZO DECISIVO



Con el fin de impulsar la participación de los trabajadores que se movilizan en la Avanzada en la Operación del Esfuerzo Decisivo, se ha establecido un plan de emulación el cual se desarrollará entre los combatientes de cada pelotón, compañías y batallón.

Se incluirán dentro de esta emulación, a todos los sectores que de las zonas de trabajos agrícolas participen de la organización establecida por la Avanzada. De esta manera se tendrán en cuenta a todos los trabajadores agrícolas habituales, los obreros del DAP, Maquinarias, M I C O N S, Industria Azucarera, etc.

BASES DE LA EMULACION

Las bases sobre las que se establece esta emulación son las siguientes:

- Por ciento de cumplimiento o sobrecumplimiento de la tarea diaria asignada y calidad de los trabajos (cumplimiento de las normas técnicas, etc).

- Mayor por ciento de asistencia al trabajo.
- Participación en los círculos de Orientación Política y lectura del diario del Che.
- Cumplimiento de la organización, higiene y disciplina del campamento o centro de trabajo.

SELECCIÓN DE LOS TRES MEJORES COMBATIENTES

Se elegirán los tres mejores combatientes: dentro de cada pelotón, diariamente, por la línea de masas en reunión con todos los integrantes del mismo, seleccionándose el primero, segundo y tercer lugar correspondientes a los compañeros más destacados de acuerdo con las cuatro bases establecidas.

La selección del mejor pelotón se llevará a cabo todos los sábados por la jefatura de la compañía, donde participarán el jefe instructor político y los militantes del Partido y la UJC. La mejor compañía se seleccionará los domingos por la mañana.

UN CORAZON ACONGOJADO

Peter Smith, un hombre de 53 años residente en Johannesburg (RAS) al que Christian Barnard hizo un trasplante de corazón hace siete meses, no puede encontrar trabajo por mucho que se esfuerza. "En cuanto solicito trabajo —ha dicho— mis interlocutores se apresuran a cortar la conversación". Smith contrajo deudas durante su enfermedad y el hospital de El Cabo donde le hicieron el trasplante le presentó una cuenta enorme por la operación. "La maravillosa operación me reintegró a la vida— dice Smith, pero he resultado que no soy capaz de mantenerme a mí mismo".

NUEVO POTABILIZADOR DE AGUA

En la fábrica de maquinaria química de los Urales construyen un nuevo equipo para potabilizar el agua de mar. Han construido ya uno para la ciudad de Shevechenko, a orillas del Mar Caspio. El segundo será más potente en una hora podrá surtir de agua a una ciudad de 50 000 habitantes.

HIGIENE ES SALUD

¡ Madre: en esta época de primavera tomas en tu hogar, las medidas necesarias para que tu niño no contraiga la terrible gastroenteritis..! ¡Hazlo inmediatamente!

Y GANO LA MAS GRUESA

En Buenos Aires, la capital de Argentina, una joven de 201 kilos ganó el título de "Señorita Gorda 1969", disputado aquí entre doscientas candidatas de más de cien kilos. El certamen fue organizado con motivo de celebrarse el "Día de la Gorda", que se festeja desde hace años en este lugar. La vencedora, Sara Córdova de Martínez, es una gran aficionada a las pastas. La princesa del certamen pesó "sólo 172 kilos" ¡Ya usted ve que ser gordo tiene sus ventajas..!

LA DEMAJAGUA

Organo Informativo del
Regional Manzanillo
Redacción: L. Caballero y León
Teléfonos: 2589 y 2245
Talleres: Unidad de Artes
Gráficas de Manzanillo.

Federadas de Campechuela se Incorporan a Diversas Tareas

El emplantillamiento de 80 mujeres, para su incorporación a la recogida de café, la integración como asalariadas en la industria y otras actividades de la producción y de servicios, en la medida que sean solicitadas por el MINTRAB y, el ingreso de 150 compañeras al organismo, son algunas de las tareas de la FMC municipal Campechuela, en estos momentos.

También las mujeres de Campechuela, aportarán 20 mil horas de trabajo voluntario y 400 de ellas se convertirán en "Combatientes por los 10 Millones".

Activo Trabajo en Talleres de Maquinarias en apoyo a los 10 Millones

Los obreros del taller de maquinarias de San Ramón, laboran actualmente en la reparación de 36 tractores MTZ, a fin de terminarlos antes del 26 de julio, en saludo a esa fecha.

Ya tienen reparados 20, así como 13 alzadoras.

Idéntica tarea, en saludo a la histórica fecha del 26 de julio, se lleva a cabo en los talleres del central "Enidio Diaz Machado" de Ceiba Hueca, cuyos obreros se han propuesto reparar 13 combinadas cañeras, así como el darle mantenimiento a 48 carretas y aportar 1 700 horas voluntarias.

En todas estas tareas los obreros que intervienen en las reparaciones de las maquinarias, que intervendrán en la gran zafra de los 10 millones, laboran con ahinco, sabiendo la importancia que su labor requiere, para que todos los equipos se encuentren en óptimas condiciones al dar comienzo la zafra en nuestra región.

El Momento es de Trabajar



Qué es un Censo de Población y Vivienda?

Todos, los más viejos y los más jóvenes, hemos participado, de un modo u otro, en la realización de un censo. Organismos, sectores, entidades diversas realizan periódicamente censos de distintas índoles.

Ordinariamente se define como CENSO DE POBLACION al recuento de todos los habitantes del país, en una fecha determinada, de acuerdo con sus datos personales: sexo, edad, estado civil, lugar de nacimiento, alfabetismo, ocupación, etcétera, y que se realiza cada cierto número de años.

El CENSO DE VIVIENDA es un recuento de todas las viviendas existentes en el país (casas, apartamentos, bohíos, etc.) de acuerdo con sus características: material predominante en el piso, techo y paredes, número de piezas, disponibilidad de agua corriente, servicios sanitarios, etcétera. El CENSO DE VIVIENDA es una investigación complementaria del Censo de Población y se efectúa al mismo tiempo que éste o en una fecha anterior, y sirve para conocer las condiciones actuales de la vivienda familiar en las distintas divisiones político-territorial y en cada ciudad, pueblo o caserío.